

平成 24 年 01 月 19 日 「お柴灯」

掲載日:2012 年 1 月 19 日

平成 24 年 01 月 19 日 「お柴灯」

町の写真館にも掲載されていた

朝日町の小正月の行事「お柴灯」

今年は 15 日に開かれ、

僕をご近所さんのお誘いで、ウサヒオフィスのある

宮宿の栄町のお柴灯に参加してきました。

(お柴灯の詳しい紹介なども載っています)

ちなみに、中の人々の地元では「さいの神」って呼ばれていました。

夜 6 時に会場到着



すでに、やぐらに火が灯され

みなさん思い思いに木にさしたお団子を焼いていました。

写真でもわかるとおり、かなりダイナミックにやぐらが燃えているので



焼き畑ではありません。お柴灯です。

短い枝で団子を焼くのは大変苦労します。



来年は長い棒に団子をつけようと学んだ中の人でした。

また、栄町のお柴灯には、手作りの雪像もあります

ご覧のとおり、見事な龍の雪像が入口に鎮座。



しみじみと卯年の終りを実感

この雪像、口が光っていますが、実は角も光る仕組みになっています。

さらにすごかったのは7時からの、このアトラクション。



ディズニーランドはありません、朝日町です！

まさか打ち上げ花火まであがるとは…

しかも合計 10 発もあがる豪華仕様で

素敵な小正月の夜を満喫しました。

映像も撮りましたので、また改めて掲載しますね。

暗闇を照らす雄大な炎と

朝日の冬空を彩る花火にご期待下さい。

【お知らせ】

ウサヒの Web 漫画は第 2 話番外編が掲載中です。

東北芸術工科大学・企画構想学科の 학생さんと協力して

朝日町を舞台にストーリーが展開します。

こちらもどうぞよろしくお願ひします。

